

Concejo Deliberante

16 de diciembre de 2011- Sesión Preparatoria

-En la ciudad de Ushuaia, capital de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a los dieciséis días del mes de diciembre del año dos mil once, a la hora 15 y 40:

SR. MURPHY.- A partir de este momento transmite en forma directa LU 87 Televisión, Canal 11 de la ciudad de Ushuaia, directamente desde este centro polideportivo para brindarles a ustedes los detalles de la sesión preparatoria del Concejo Deliberante de nuestra ciudad.

Se encuentran presentes: la señora gobernadora de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, farmacéutica María Fabiana Ríos...

- Aplausos.

SR. MURPHY.- El señor vicegobernador electo de la Provincia, don Roberto Croccianelli.

- Aplausos.

SR. MURPHY.- El señor vicepresidente primero a cargo de la presidencia de la Legislatura Provincial, profesor Fabio Damián Marinello.

- Aplausos.

SR. MURPHY.- También destacamos la presencia de los señores legisladores de la Provincia; señores legisladores electos; el señor presidente del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia, el doctor Javier Darío Muchnik; señor intendente de la ciudad de Ushuaia, don Federico Sciurano...

- Aplausos.

SR. MURPHY.- Señor presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia, concejal Damián De Marco.

- Aplausos.

SR. MURPHY.- Señores senadores y diputados nacionales; el señor intendente de la ciudad de Río Grande, don Gustavo Melella...

- Aplausos.

SR. MURPHY.- Señor comandante del Área Naval Austral, contralmirante Julio Graf; señores ministros, secretarios y subsecretarios del Poder Ejecutivo Provincial; el señor presidente del Tribunal de Cuentas de la Provincia, contador público nacional Luis Alberto Caballero. Así también la presencia de los señores concejales de Río Grande, Ushuaia y Tolhuin y señores concejales electos; señores jueces federales y señores jueces provinciales; representantes del Ministerio Público Fiscal; secretarios y subsecretarios de la Municipalidad de Ushuaia; señores jefes de las Fuerzas Armadas y de Seguridad; autoridades salientes; señores presidentes de entes autárquicos; señor presidente del Banco Provincia Tierra del Fuego, don Ricardo Iglesias; señor cónsul de la República de Chile en la ciudad de Ushuaia, don Manuel Pacheco; autoridades del Poder Ejecutivo; autoridades de la Justicia Federal y Provincial; autoridades eclesiásticas; jefes y representantes de las Fuerzas Armadas y de Seguridad; representantes de las distintas reparticiones nacionales, entes autárquicos y organizaciones no gubernamentales, excombatientes de Malvinas en Ushuaia; vecinos de la

ciudad de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande; antiguos pobladores e invitados especiales.

Damos comienzo con la ceremonia de la asunción de las autoridades municipales electas.

IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL Y PROVINCIAL

SR. MURPHY.- Invitamos a los señores concejales: Omar Coria, Adriana Chapperón a realizar el izamiento del Pabellón Nacional y Provincial y, pedimos a dos vecinas - representando a los vecinos de nuestra ciudad- que también se acerquen, la señora Leonilda Arizmendi y la señora Marta Loncharich para acompañar al izamiento de las banderas.

- Así se hace.

SR. MURPHY.- De esta manera se ha procedido al izamiento en primer lugar del Pabellón Nacional y luego del Pabellón de la provincia de Tierra del Fuego.

ESTROFAS DEL HIMNO NACIONAL ARGENTINO

SR. MURPHY.- A continuación entonaremos las estrofas del himno nacional.

- Así se hace

SR. LOCUTOR (Murphy).- Seguidamente el Concejo Deliberante se constituirá en sesión preparatoria, presidida por el concejal electo Damián De Marco, y actuando como secretario el concejal electo Oscar Rubinos, en un todo de acuerdo a lo establecido por Decreto del Concejo Deliberante N° 11/2011, modificatorio del Reglamento Interno del Concejo Deliberante.

COMIENZO DE SESIÓN PREPARATORIA

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Habiendo quórum reglamentario, iniciamos esta sesión preparatoria. Invitamos al señor intendente municipal a que se acerque al estrado.

-Así se hace.

-Aplausos, bombos y redoblantes.

CONFORMACIÓN DE LA COMISIÓN DE PODERES

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Corresponde constituir la Comisión de Poderes para que se proceda a examinar los diplomas de cada uno de los ediles electos de la ciudad de Ushuaia.

Invito a un concejal de cada bloque político para que pueda revisar estos diplomas.

- Los diferentes concejales observan los diplomas.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- No habiendo impugnaciones a los diplomas de los concejales, se dan por aprobados en su totalidad.

JURAMENTO

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Procederemos a tomar juramento a los señores concejales,

para que lleven el mandato que el pueblo de la ciudad de Ushuaia nos ha otorgado. Por Secretaría se dará lectura a las tres fórmulas de juramento.

SR. SECRETARIO (Rubinos).- Fórmula uno:

FÓRMULA UNO

“¿Juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro señor, la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

FÓRMULA DOS

“¿Juráis por Dios nuestro señor, la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

FÓRMULA TRES

“¿Juráis por la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

Juramento del señor presidente Damián De Marco

SR. SECRETARIO (Rubinos).- Invito al señor presidente a tomar juramento de práctica, a los concejales y público presente a ponerse de pie.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Yo, Damián Alejandro De Marco, juro sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de mi dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial, la Carta Orgánica Municipal; si así no lo hiciera Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia me lo demanden.

- Aplausos.

Juramento del señor concejal Oscar Hugo Rubinos

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Oscar Hugo Rubinos, ¿juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la

Carta Orgánica Municipal?

SR. RUBINOS.- ¡Sí juro!

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicierais Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia os lo demanden.

- Aplausos.

Juramento del señor concejal Mario Alberto Llanes

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Mario Alberto Llanes, ¿juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?

SR. LLANES.- ¡Sí juro!

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicierais Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia os lo demanden.

- Aplausos.

Juramento del señor concejal Walter Claudio Raúl Vuoto

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Walter Claudio Raúl Vuoto, ¿juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?

SR. VUOTO.- ¡Por Néstor Kirchner, sí juro!

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicierais Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia os lo demanden.

- Aplausos.

Juramento de la señora concejal Viviana Estela Guglielmi

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señora Viviana Estela Guglielmi: “¿Juráis por Dios nuestro señor, la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el que habéis sido elegida, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

SRA. GUGLIELMI.- ¡Sí, juro!

-Aplausos, bombos y redoblantes.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicieréis Dios, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden.

-Aplausos.

Juramento del señor concejal Luis Alberto Cárdenas

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Luis Alberto Cárdenas: “¿Juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro señor, la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

SR. CÁRDENAS.- ¡Sí, juro!

-Aplausos, bombos y redoblantes.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicieréis Dios, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden.

-Aplausos.

Juramento del señor concejal Silvio Fabián Bocchicchio

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Silvio Fabián Bocchicchio: “¿Juráis por la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de concejal para el habéis sido elegido, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”

SR. BOCCHICCHIO.- ¡Sí, juro!

-Aplausos, bombos y redoblantes.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicieréis, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden.

-Aplausos

AGRADECIMIENTOS

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR. LLANES.- En principio, señor presidente, desde ya uno, digamos, en estos momentos privilegiados que tiene uno al estar hoy ocupando un cargo de esta magnitud con esta enorme responsabilidad, tiene, y se le vienen muchas cosas a la mente. Indudablemente también tiene un enorme listado de agradecimientos que a uno le gustaría volcar y hacer eco de todos los que hicieron posible porque hoy este concejal ocupe este lugar. Sin lugar a duda he resumido, señor presidente, mi agradecimiento principalmente y fundamentalmente a aquellas personas que son importantes en mi vida, aquellas personas que siempre en las buenas, en las malas, en las diferentes circunstancias que a uno le ha tocado vivir siempre han estado presente, que es mi familia. Toda mi familia, empezando de mi padre, desde mi

madre, y toda mi familia actual que hoy me acompaña, mis hijos, mi hermana...

- *Aplausos.*

SR. LLANES.- Señor presidente, asimismo uno, en este camino que ha elaborado, siempre tiene diferentes circunstancias que lo ha llevado hoy a tener realmente -y por lo menos es mi caso- mi segunda familia que es el CECU, el Centro de Empleados de Comercio de la ciudad de Ushuaia.

- *Aplausos.*

SR. LLANES.- A todos ellos y a cada uno, principalmente en nombre de Pablo, el secretario general de esta organización, a cada miembro de comisión...

- *Aplausos.*

SR. LLANES.- ...a cada delegado de cada establecimiento, que bien saben la historia desde el año `97 cuando emprendimos un camino de cambiar la historia y la realidad de todos los empleados de comercio de nuestra ciudad. Y sin lugar a dudas, no me cabe pero ninguna duda, señor presidente, que lo hemos logrado con toda dignidad y hemos hecho un libro totalmente diferente o una página diferente de lo que fue el empleado de comercio allá en el año `97 y el día de hoy. Así que, mi eterno agradecimiento a todos ellos y desde ya me siento, y siempre me sentiré parte de esta gran familia mercantil.

- *Aplausos.*

SR. LLANES.- En tercer lugar, señor presidente, agradecerle a toda la comunidad de nuestra ciudad, a toda la ciudadanía que ha hecho posible por el voto popular que hoy ocupe esta enorme responsabilidad.

A toda la militancia del partido justicialista, a todo mi querido y enorme PJ que lo llevo en mi corazón...

- *Aplausos.*

SR. LLANES.- Recordando desde ya la enorme responsabilidad que me han dado para ocupar este cargo, y tratando de brindar y dejar todo por esta ciudad.

Que creo yo y esto se ha dado por ahí... digamos, en estos dos años y medio que me ha tocado vivir dentro de un cuerpo deliberativo con cinco bloques políticos, pero que realmente cuando estos cinco bloques políticos -que esto lo charlábamos inclusive los otros días con los concejales electos- queremos a la ciudad, puede ser posible. Y no tengo ninguna duda que tanto los concejales que hoy están dejando su función y los nuevos concejales que hoy tienen la enorme responsabilidad de llevar adelante las riendas y el destino de la labor legislativa de nuestra ciudad, tratar de unificar criterios para nada más y nada menos que mejorar la calidad de vida de cada habitante de esta hermosa y querida ciudad, y yo creo que es el objetivo principal de todos los concejales que hoy hemos tenido este riego realmente de llevar adelante.

Por último, señor presidente, ponerme a disposición de toda la cúpula política de la Provincia. Yo creo que es un momento realmente que tenemos que olvidarnos de la bandería política, es un momento que realmente esta sociedad y su conjunto, de toda la Provincia, necesitan que unifiquemos criterios, que utilicemos la materia gris para llevar adelante esta

hermosa Provincia que así lo reclama. Apuesto, desde ya apuesto a que esto va a ser posible. Desde ya estoy convencido de que ése es el camino de diálogo que tenemos que caminar y de esta manera lograr el objetivo principal, tener la Provincia y las ciudades, tanto la ciudad de Río Grande como la Comuna de Tolhuin y nuestra ciudad, que todos los fueguinos nos merecemos. Muchas gracias, señor presidente.

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Cárdenas

SR. CÁRDENAS.- Señor presidente, la verdad que yo también necesito hacer un agradecimiento muy especial a mi familia. A mi familia que, la verdad que es numerosa la que me ha apoyado en tantos momentos difíciles que uno vive cuando está en la función pública; sin embargo, sin lugar a dudas que gracias a ellos en diferentes circunstancias en la que uno se ve expuesto, sin ese acompañamiento, y sin ese apoyo, la verdad que para mí, sería por momentos, bastante difícil llevarlo adelante. En lo particular, también un agradecimiento a mi señora, a mis hijos, por tantas horas que a veces he dejado a mi familia y, también un agradecimiento a mis padres que hoy físicamente no se encuentran conmigo, pero que sé que están en mi corazón. Así que un gran saludo a todos los vecinos de la ciudad de Ushuaia por haberme dado nuevamente esta confianza para ocupar el espacio donde estoy ocupando, y recordarles que tienen un concejal que va a dar todo por esta ciudad, y que nuevamente voy a cumplir las expectativas que en su momento tuve en el 2007, y voy a cumplir con aquellas cosas que entiendo por convicción, y que entiendo por ideología y por filosofía, que es lo bueno para mi ciudad. Nada más, señor presidente.

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Bocchicchio.

SR. BOCCHICCHIO.- Señor presidente, buenas tardes a todo el público; también quisiera referirme en este momento tan importante para la ciudad de Ushuaia y para la Provincia, recordar que estamos viviendo momentos de transformación, momentos de progreso y de desarrollo inéditos en la Tierra del Fuego, gracias a una gestión de Gobierno provincial que ha sabido interpretar las necesidades del momento, y ha sabido también...

-Aplausos.

SR. BOCCHICCHIO.- ...congeniar con las políticas nacionales para el beneficio de todos los fueguinos. Cuando propusimos sumar gente del Gobierno provincial a la ciudad de Ushuaia, lo hacíamos con la convicción de poder ampliar esta propuesta política que encabeza la gobernadora Fabiana Ríos, y poder llegar a los vecinos de Ushuaia con propuestas transformadoras similares en el campo de las ciudades de Ushuaia y del resto de la Provincia. Así que para mí, es una verdadera responsabilidad trasladar al ámbito de la Municipalidad de Ushuaia, las prácticas políticas que la gobernadora y su equipo han sabido llevar en la Provincia y que ha sido premiada por el voto popular en las últimas elecciones provinciales.

-Aplausos.

SR. BOCCHICCHIO.- También quiero destacar el acompañamiento del gabinete y de los compañeros del Partido Social Patagónico, que me han facilitado de alguna manera encabezar la lista de concejales, y hoy poder representarlos en este Concejo. Quiero agradecer también el acompañamiento de mi familia, sería muy difícil dedicarse a la gestión pública que tantas horas lleva y, tantas horas fuera de casa a uno lo mantienen y cuando uno está en casa está obnubilado pensando en los temas que tiene que resolver.

Una cosa más que quisiera decirles, si bien pertenecemos un partido político que tiene una idea política, que tiene un proyecto político, soy representante también, de toda la ciudadanía de Ushuaia, por lo tanto los intereses que represento ideológicamente van a estar siempre al servicio del bien común, para el beneficio de todos los ciudadanos. Nada más.

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Rubinos.

SR. RUBINOS.- Sin duda, hoy estar acá es muy emotivo. Hoy estoy asumiendo como concejal de la ciudad, la ciudad que me vio crecer a mí y a gran parte de mi familia y esto es una responsabilidad enorme. Solamente quiero agradecer a algunas personas, por supuesto a mi mujer Alicia y a mis hijos. Que todos los que están en esta actividad saben la cantidad de horas que le sacamos a la familia. A la Unión Cívica Radical que me abrió las puertas para poder participar en política...

- Aplausos.

SR. RUBINOS.- A Federico Sciurano y al equipo de trabajo por el recibimiento.

Y cuando hicimos la fórmula del juramento lo hacemos por Dios, por la Patria, por el pueblo de Ushuaia pero, quisiera agregar especialmente que me comprometo ante mi familia -que está acá, mis tíos, mis primos, mis hermanas y por supuesto mis padres que en este momento no están acá- a cumplir con mucha honradez y mucha voluntad el trabajo de concejal. Muchas gracias, señor presidente.

- Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Vuoto.

SR. VUOTO.- Señor presidente, muchas gracias.

Señores concejales, en principio es un honor estar hoy en la casa del pueblo. Esta es la casa del pueblo, donde la necesidad del vecino se nota más. La verdad que para mí es un honor representar a la ciudad.

Quiero agradecer en principio a mi familia, a mis compañeros, a mis hermanos de militancia del alma.

Quiero felicitar también a los jóvenes que hoy están acá, más allá de las banderas políticas, a la juventud radical, a la juventud peronista, porque entiendo que de una vez por todas nos hemos movilizado. Ha costado muchísimo, muchísimo en este país -y hablo de

sangre y hablo de vidas- el no participar, y ha costado muchísimo la democracia.

Nosotros como fuerza política hoy llegamos a esta banca para entender, para apoyar y comprender que gobernar es difícil, porque también entendemos lo que le pasa a la Presidente día a día y lo que sucede también en todos los ámbitos. Siempre, siempre bajo la consigna del respeto. Jamás, jamás van a escuchar desde nosotros una crítica o un insulto. Nosotros entendemos, presidente...

- *Aplausos.*

SR. VUOTO.- ...que más allá de las banderías políticas con usted, tenemos un respeto generacional y con usted, compañero Llanes, también; porque venimos -más allá de las circunstancias electorales- de un mismo seno, porque el peronismo no se proclama ni se aprende, se siente y se comprende, por eso mi profundo respeto hoy, compañero, hacia usted.

- *Aplausos.*

SR. VUOTO.- Y hacia el resto de los concejales que sinceramente en estas semanas han demostrado un gran compromiso y una apertura al diálogo.

Como defendemos los principios democráticos que hoy vivimos en esta sociedad es que quiero aprovechar y hacer un paréntesis para apoyar desde este bloque y para dar un gesto de solidaridad profunda al compañero concejal Luis Cárdenas, porque entendemos como definición política y como regla política ¡las bancas son de los partidos pero de las personas que han trabajado para llegar!

- *Aplausos.*

SR. VUOTO.- Señor intendente, sepa que venimos con convicciones profundas. Como se lo hemos dicho en más de una oportunidad, somos testarudos y seguramente a veces sonaremos un poco ásperos, pero vinimos a construir ciudadanía, venimos con la profunda convicción ¡de que si la Ushuaia que viene es una Ushuaia con inclusión de derechos, es una Ushuaia en donde cada niño y cada hombre tenga lo que se merece y sea titular de derecho, si ahí es donde vamos, señor intendente, sepa que lo vamos a acompañar!

- *Aplausos.*

SR. VUOTO.- Quiero terminar y, hablando de un Ushuaia equilibrada, agradecerle al empresario Rubén Cherniakovski que hoy se encuentra con nosotros, un empresario comprometido con la industria nacional en el marco del proyecto.

Y hacer un pequeño homenaje a aquel luchador que nos enseñó que la política era la verdadera herramienta de transformación de una realidad. Allá por el 2001, cuando todos creíamos que nos estábamos yendo, que los sistemas no funcionaban, que las instituciones no funcionaban más y se habían ido al tacho, él llegó con el veintitrés por ciento y entendió que a partir de ahí empezábamos a transitar un camino y que la Argentina era de todos, nosotros queremos hoy una Provincia en esa misma sintonía y una ciudad que acompañe. Seguramente falta mucho, y no estamos pensando en qué vamos hacer en cuatro (4) años nosotros pensamos en el día a día y en construir calidad institucional para sacar esta ciudad

adelante. Le vuelvo a repetir: si vamos para ahí, cuente con nosotros y, si no, bueno, discutiremos un poco, señor intendente. Pero, si vamos para ahí, cuente con nosotros.

Y por último, por último quiero hacer un homenaje y resaltar a esta gran Presidenta coraje que tenemos todos los argentinos, la presidenta del peronismo y la presidenta de todos los argentinos. Desde ya muchas gracias, y es un honor hoy estar con ustedes y formar y representar a esta ciudad que me ha visto crecer. Muchas gracias.

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra la concejal Guglielmi

SRA. GUGLIELMI.- Bueno, autoridades presentes y público en general, no puedo dejar de hacer los agradecimientos de rigor, dado que éste es un momento único e irrepetible. Así que voy a ser muy breve. Quiero agradecer en primer lugar al señor intendente Federico Sciarano por haberme dado la confianza, y porque junto con todo el equipo de trabajo hemos construido un camino, y renuevo hoy aquí mi compromiso para trabajar para la gestión y para trabajar para la ciudad.

Quiero también desde ya agradecer a mi familia que es mi sostén permanente, sin ellos no podría hacer lo que hago todos los días, y en mis queridos amigos que están incluidos en mi gran familia.

-Aplausos.

SRA. GUGLIELMI.-...al partido de la UCR. Al partido de la UCR, que está permanentemente trabajando en silencio...

-Aplausos.

SRA. GUGLIELMI.-... están y estuvieron siempre conmigo y voy a estar siempre con ustedes. A todos aquellos ciudadanos que han confiado y que me dieron el honor de representarlos, espero, de todo corazón, estar a la altura de tan digno y tan alto honor que me confirieron. Muchísimas gracias.

-Aplausos.

ELECCIÓN DE AUTORIDADES

Del Presidente

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales, como lo establece la sesión preparatoria, vamos a definir las autoridades para el período 2012. Corresponde primero, elegir el presidente de la Institución

Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR. LLANES.- Si señor presidente, es, digamos, de parte de este concejal, la decisión proponerlo a usted, que recaiga en usted la enorme responsabilidad de seguir llevando las riendas del Concejo Deliberante en la figura del presidente.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, señores concejales, está a consideración...

Tiene la palabra el concejal Bocchicchio.

SR. BOCCHICCHIO.- Es para adelantar el voto afirmativo del bloque del Partido Social Patagónico, aclarando que entendemos que la expresión de la ciudadanía ha sido otorgarle la primera minoría del Concejo Deliberante a la Unión Cívica Radical, y es el criterio de este bloque que la presidencia recaiga en esa fuerza política, pero somos respetuosos de la voluntad de la Unión Cívica Radical y del resto de los concejales de que recaiga en el representante del Movimiento Popular Fueguino, Damián De Marco; por lo tanto, votaremos por la afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien está a consideración la moción del concejal Llanes, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales, por supuesto agradezco por esta nueva responsabilidad en haberme elegido para estar al frente de esta institución durante el período 2012.

Por supuesto que esta institución, como todas las instituciones, debe tener un representante; pero como lo he aprendido durante estos 4 años de experiencia que tengo en el Concejo Deliberante, uno solo no puede llevar las cosas adelante. Por supuesto que esto tiene que avanzar con el acuerdo de ustedes, trabajar en equipo -como lo expresaba recién el concejal Vuoto-, mirar y apuntar para la ciudad -como también lo expresaba el concejal Llanes-.

Por supuesto que esta responsabilidad, que la tomo como tal y la asumo como tal, no quiero dejar pasar también esta inmensa responsabilidad que me ha dado el pueblo de Ushuaia en elegirme como concejal de mi ciudad. Les quiero agradecer a cada uno de los que me votaron y a los que no me votaron por esta responsabilidad.

No quiero dejar pasar y agradecer a la fuerza política que pertenezco, al Movimiento Popular Fueguino, quiero agradecerles...

- Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Quiero agradecer particularmente a las autoridades pero sobre todas las cosas a la juventud del Movimiento Popular Fueguino, porque yo provengo desde la juventud del Movimiento Popular Fueguino. Nosotros somos un equipo que viene a trabajar para la ciudad y entendemos que la política es la construcción, es la búsqueda constante de consensos y así como lo hicimos durante esta primera experiencia legislativa lo seguiremos encarando en la que viene.

Quiero también agradecer con cariño a mi familia, a mi mujer María José, a Malena, a Santino, que están por ahí, que no entienden nada, que ven al papá todo transpirado nomás y hablando y no entienden. A mis hermanas, a mi mamá que no está, está en Buenos Aires.

A toda la militancia del partido, a todo mi equipo de trabajo. Y por supuesto, seguramente me voy a olvidar de nombrar a alguien pero quiero por último agradecerle a mi viejo, que está acá, que vino, que me acompaña...

- *Aplausos.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).-... yo estoy en política gracias a él, un militante del movimiento que me enseñó los valores, que me reta cuando me equivoco, que me ayuda a encaminarme cuando me equivoco, a él mi consideración. Viejo, te quiero mucho. Muchas gracias.

- *Aplausos.*

Del Vicepresidente Primero

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales, corresponde ahora elegir el vicepresidente primero del Concejo Deliberante.

Tiene la palabra el concejal Vuoto.

SR. VUOTO.- Quiero proponer, porque entendemos que ha tenido experiencia en este Cuerpo Deliberativo al compañero concejal Mario Llanes, como vicepresidente primero de este Cuerpo.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, señores concejales, está a consideración que la vicepresidencia primera recaiga en la figura del concejal Llanes, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- *Se vota y resulta afirmativa.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

- *Aplausos.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR. LLANES.- Señor presidente, solamente para hacer un agradecimiento y una mención al concejal Walter Vuoto, y desearle como al resto de los concejales... pero yo creo primordialmente a él que es una figura nueva dentro de la política, pero por muchas ganas y mucha experiencia, esta proposición y agradecerles a todos los bloques políticos por esta designación. Gracias, señor presidente.

- *Aplausos.*

Del Vicepresidente Segundo

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales corresponde ahora elegir al vicepresidente segundo del Concejo Deliberante.

Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR. LLANES.- Si, para ocupar la vicepresidencia segunda voy a proponer al concejal Oscar

Rubinos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales está a consideración la moción del concejal Llanes, en la propuesta de que la vicepresidencia segunda sea ocupada por el concejal Rubinos, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

-Aplausos.

Del Secretario

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales como... corresponde ahora elegir el secretario del Cuerpo deliberativo.

Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR LLANES.- Voy a proponer para que ocupe el cargo de secretario al contador Alberto Arauz.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración la moción del concejal Llanes, los que estén por la afirmativa a mano alzada... vamos a realizar votación nominal.

Votan por la afirmativa los concejales: Rubinos, Llanes, Guglielmi, Vuotto y De Marco.

- Votan por la negativa: los concejales Bocchicchio y Cárdenas.

- Votan siete señores concejales

SR. SECRETARIO (Rubinos).- Cinco votos por la afirmativa, dos votos por la negativa

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito al contador...

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito al contador Alberto Arauz a tomar juramento.

Señor Alberto Arauz: *¿Juráis por Dios nuestro señor, por la Patria y el Pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de secretario del Concejo Deliberante para el que habéis sido designado, observando y haciendo observar en cuanto a vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?*

SR. ARAUZ.- ¡Sí, juro!

-Aplausos.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicieris Dios, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden.

Moción de Orden

Cuarto Intermedio

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR LLANES.- Si, para solicitar un cuarto intermedio sobre bancas, señor presidente.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración el cuarto intermedio solicitado por el concejal Llanes, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad. Estamos en cuarto intermedio.

- Es la hora 16 y 31.

- A la hora 16 y 46

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, señores concejales, levantamos el cuarto intermedio.

De los Prosecretarios Administrativo y Legislativo

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Corresponde ahora, elegir a los prosecretarios. En primer caso, el prosecretario legislativo del Cuerpo.

Moción de Orden

Cuarto Intermedio

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra concejal Llanes

SR. LLANES.- Para solicitar un minuto sobre bancas, señor presidente. Cuarto intermedio.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración un cuarto intermedio, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

-Es la hora 16 y 47.

- A la hora 16 y 48

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, concejales, reanudamos la sesión.

Del Prosecretario Legislativo

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Corresponde ahora sí, como dije recién, elegir prosecretario legislativo.

Tiene la palabra el concejal Llanes.

SR. LLANES.- Si, para proponer como prosecretario legislativo al ciudadano Darío Gómez.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración la moción del concejal

Llanes, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

- Aplausos.

Juramento del Prosecretario señor Carlos Gómez

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invitamos al señor Gómez a que tome juramento.

Señor Carlos Gómez, ¿juráis por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de prosecretario legislativo para el que habéis sido designado, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?

SR. GÓMEZ.- ¡Sí juro!

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicieris Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia os lo demanden.

- Aplausos.

Del Prosecretario Administrativo

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señores concejales, corresponde ahora designar al prosecretario administrativo del Cuerpo.

Tiene la palabra el concejal Vuoto.

SR. VUOTO.- Proponer al ciudadano ingeniero Juan Alberto Mancini Loiacono de prosecretario administrativo de éste Cuerpo, señor presidente.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración la moción del concejal Vuoto; los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

- Aplausos.

Juramento del Prosecretario señor Juan Alberto Mancini

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Vamos a invitamos al prosecretario Mancini a que haga jura del....

Señor Juan Alberto Mancini, ¿juráis por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de prosecretario administrativo para el que habéis sido designado, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?

SR. MANCINI.- ¡Sí juro!

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicierais Dios, la Patria y el pueblo de Ushuaia os lo demanden.

- *Aplausos.*

Entrega de diploma al señor intendente municipal

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, concejales, corresponde ahora sí... voy a solicitar, para realizar el diploma del señor intendente, un concejal de cada bloque político para que se acerquen al estrado.

- *Se entrega diploma al intendente.*

Juramento del señor intendente municipal don Federico Sciurano

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Procederemos a la toma de juramento del señor intendente.

Del intendente municipal

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Señor Federico Sciurano: *“¿Juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro señor, y la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de intendente municipal de Ushuaia, para el que habéis sido electo, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”*

SR. INTENDENTE (Sciurano).- ¡Sí, juro!

- *Aplausos.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Si así no lo hicierais Dios, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden.

Palabras del señor intendente municipal

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, como corresponde vamos a solicitar al señor intendente municipal que haga uso de la palabra.

SR. INTENDENTE (Sciurano).- Bueno, buenas tardes a todos. A veces los tiempos de las actitudes y actividades administrativas para quienes no estamos todos los días en esta actividad nos parecen un poco largas, pero son necesarias para poder respetar el protocolo y poder respetar sobre todo las funciones normativas, que a cada uno de nosotros nos ponen en función.

Primero en las breves palabras que les voy a dar, quiero de alguna manera decirle a mi amigo Walter que, efectivamente hacia allá vamos, así que me alegra saber que podemos contar con su acompañamiento.

Hace 4 años en este mismo lugar, cuando estaba tomando juramento, se acercó una persona muy querida, trayéndome un regalo muy especial para que yo pudiera recordar en aquel momento a mi viejo, fue la diputada, mandato cumplido, Esther Fadul, que por supuesto hoy es muy importante para mí recordarla. Ella me trajo de regalo una birome recordando a papá, para que yo pudiera firmar mis primeros decretos iniciando la gestión,

que es la misma birome que traje hoy para poder también, en esta nueva etapa, firmar los primeros decretos.

-Aplausos.

SR. INTENDENTE (Sciurano).- Creo que la figura de Esther nos permite de alguna manera reflexionar sobre el tipo de ciudad que tenemos. Me parece que hablar de estos bastiones históricos nos permite darnos cuenta de que Ushuaia es una ciudad llena de historia, y que siempre ha sido una ciudad llena de futuro. Me parece que ése es el desafío que nos tenemos que imponer los que vivimos en Ushuaia, primero darnos cuenta que nuestra ciudad es lo que somos nosotros. Nuestra ciudad de alguna manera nos permite darnos cuenta y reconocer que vivimos en un lugar con un potencial enorme, y que ese potencial está atado a que todos nos demos cuenta que no depende de una persona, que no depende de diez personas, como pueden ser los concejales el intendente o su cuerpo de trabajo, sino que la ciudad la hacemos efectivamente entre todos.

Hace un rato, en las consideraciones de los concejales, hablábamos de lo importante de la juventud. Efectivamente, la pasión de la juventud es lo que motoriza los cambios trascendentes que muchas veces el ser humano se impone. Pero también es verdad que para que esa pasión juvenil pueda llegar a buen puerto necesitamos contar con la experiencia de nuestros mayores. Esa gente que ha vivido, que nos puede transmitir cuáles son los aciertos y los errores que uno puede cometer en las decisiones que va tomando todos los días. Creo que ahí está el desafío una vez más, el desafío está en poder encontrar ese punto de equilibrio entre la juventud apasionada y poder equilibrarla con la experiencia de la gente mayor.

Nosotros tenemos la obligación de generar una ciudad integrada, donde todos tengan su lugar; una ciudad que fundamentalmente pueda reconocerse y que no existen dos mundos, acá no hay dos ciudades, no hay una ciudad que sea la entidad pública y hay otra ciudad que es la gente que desarrolla la actividad privada, acá hay una ciudad que debe obligarse a acordar cuáles son los grandes objetivos y los grandes temas que la actividad pública y la actividad privada entienden que deben ser parte de la agenda, para que esa agenda esté garantizada en el tiempo.

Las políticas de estado, de las que tanto hemos hablado y tanto hablamos, sobre todo en momentos de crisis, las políticas de estado son ni más ni menos que la convicción de una sociedad, que a sus dirigentes les hace saber cuáles son las cosas en las que no están dispuestos a renunciar; y nosotros eso en Ushuaia lo sabemos, porque hoy se ha impuesto la política de estado en términos ambientales, porque es la gente de nuestra ciudad la que no permite margen de error con respecto a decisiones que estén vinculadas al patrimonio ecológico de nuestros hijos.

Ushuaia tiene también una experiencia muy bien desarrollada, que es el Ushuaia Bureau o la Agencia de Desarrollo. Que compone justamente estas dos grandes energías que es la actividad pública y la actividad privada para poder tomar buenas decisiones

planificadas y acertadas, con visión de futuro. Creo que de alguna manera ése es el camino que debemos consolidar, creo que de alguna manera ésa es la forma en que debemos encarar no la gestión para los próximos cuatro años, esa es la forma en que debemos obligarnos a administrar nuestra ciudad para los próximos cincuenta años. Y ahí es donde cada uno de nosotros debe hacer su aporte.

Cada uno de nosotros tiene la obligación y por eso es muy interesante poder recordar la figura de Esther Fadul, que durante muchos años desde la actividad pública y de la actividad política fue marcando y fue encontrando lo que no se puede comprar con plata, fue marcando y fue encontrando lo que no dan los cargos públicos, que es el respeto y el cariño de la gente que te rodea. La obligación que tenemos quienes estamos hoy acá ocupando este espacio, que ustedes democráticamente nos han asignado, la obligación que tenemos nosotros hoy acá es trabajar en la búsqueda del respeto y el cariño de ustedes por las decisiones que tomemos todos los días. Hoy los que estamos representando a la ciudad tenemos que entender, y sabemos y lo entendemos, que ustedes no nos quieren ver peleándonos por cosas que son intrascendentes, ustedes no quieren vernos peleando por situaciones que les son absolutamente intrascendentes para la cosa cotidiana; hoy hay mucha gente que está muy mal, hoy hay mucha gente que le cuesta llegar a fin de mes, hoy hay mucha gente que no tiene donde vivir todavía, Ushuaia tiene mucha gente que necesita que su dirigencia a la altura de sus responsabilidades, esa gente no quiere ver que estemos discutiendo de cosas que no permiten que puedan acceder a una vivienda, que no permiten que puedan acceder a un trabajo digno, que no permiten tener la esperanza y la expectativa de tener una ciudad que nos contiene a todos y nos va a dar un lugar para todos. Hay mucha gente en nuestra ciudad que necesita que nosotros atendamos el deporte, que nosotros atendamos la cultura, que nos preocupemos por la salida laboral de nuestros chicos, porque esas familias hoy necesitan que sus hijos puedan tener una vida en salud, puedan tener una vida plena, que no arruinen sus vidas por tomar decisiones desacertadas en la adolescencia, y para eso necesitan un Estado activo, que invierta en deportes, que invierta en cultura, que invierta en la posibilidad de poder encontrar un trabajo, y fundamentalmente un Estado que reconozca que la base social de cualquier comunidad que quiere crecer sana, que quiere crecer feliz, es poder encontrar un lugar donde vivir y este también es un desafío que nos hemos impuesto en la gestión anterior y en la gestión que viene. Y, sabemos plenamente que podemos contar con los 7 concejales que están sentados hoy acá, porque han demostrado que todos los que estamos hoy ante ustedes tenemos un factor común.

Todos los que estamos hoy presentados ante ustedes amamos este lugar, todos ustedes que están hoy acompañándonos aman este lugar, y todos sabemos que si tenemos la capacidad de transmitir ese amor, de transmitir esa convicción a nuestra ciudad, a nuestro prójimo, a la persona que tengo al lado, todos sabemos que Ushuaia sin ninguna duda va a ser mucho mejor.

-Aplausos.

SR. INTENDENTE (Sciurano).- Yo la verdad que no quiero hacer el discurso muy largo, sé que algunos de ustedes estarán muy cansados. Tengo la necesidad de decir un par de cosas más. La primera, el primer comentario que les quiero dejar como reflexión es que acá no nos tenemos que enamorar de las personas, acá no nos tenemos que enamorar de los dirigentes, acá nos tenemos que enamorar de las ideas. Acá tenemos que enamorarnos de lo que queremos para nosotros, para nuestro lugar, para nuestra ciudad. Los dirigentes somos transeúntes, hoy nos toca estar a nosotros acá, mañana les va a tocar a alguno de ustedes estar acá. ¿Qué es lo importante? Lo importante es que los que estén acá, defiendan las ideas que nosotros queremos que defiendan. No nos enamoremos de los dirigentes.

La vida de una provincia, la vida una ciudad, la vida de un país, las hacen esos grandes sentimientos de propiedad, esos grandes sentimientos de propiedad, esos grandes sentimientos de, esto es mío, y como es mío lo cuido, y como es mío y lo cuido, quiero que sea cada vez mejor. No nos enamoremos de los dirigentes, enamórenos de las ideas, agarremos ideas y defendámoslas hasta nuestras últimas energías. Por eso hoy tenemos que defender figuras como el Ushuaia Recicla, por eso tenemos que defender esa visión del lugar en el que queremos estar. Esto creo que es lo que va a marcar efectivamente el día de mañana cuando nosotros podamos analizar cuál fue el aporte que hicimos al lugar en el que estamos por la responsabilidad generacional que teníamos, eso será lo que a nosotros nos pueda hacer sentir la paz interior que siente el que ha hecho lo que corresponde, la paz interior que siente el que no ha usado un cargo público para un beneficio propio o personal. La paz interior que siente el que puede sentarse ante sus hijos y decirles a que ha dedicado su vida, y cuáles fueron sus objetivos en su vida, por eso enamórenos de eso, y el día que a ustedes les toque estar acá sigámosle transmitiendo a los futuros dirigentes que ése es el estilo de dirigentes que nosotros queremos y buscamos, eso es lo que nos va a dar efectivamente lo que hoy estamos buscando y que a veces pareciera que nos cuesta encontrar.

Ustedes saben, hace un tiempo atrás, hemos estado en un debate que fue público con respecto a lo que tenía... cuál era la mejor manera de gastar los recursos de la Provincia, de la Municipalidad. Después de algunas cuestiones que tienen que ver con las realidades público-políticas -donde cada uno evidentemente dice lo que tiene para decir, y está bien que sea así porque esa es la base del sistema democrático- hemos tratado de encontrar, y lo seguimos haciendo, con el Gobierno de la Provincia un camino de construcción común. Un camino de construcción que durante estos cuatro años que hoy terminan se pudo desarrollar y, que realmente es nuestra aspiración, señora Gobernadora, que lo sigamos haciendo de esa manera. Que sigamos concentrándonos en no gastar plata demás, en que efectivamente haya un peso para un gasto que no por una cuestión determinada terminemos todos gastando en lo mismo y que el gasto no sea efectivo, porque usted lo sabe tanto, igual o mejor que yo, que como decía antes hay mucha gente que necesita que gastemos esa plata

bien. Y usted sabe también que cuenta con mi compromiso personal de dejar cualquier cuestión personal de lado, cualquier egoísmo político de lado, para que nuestra Provincia salga adelante. De esa manera poder hacer que efectivamente trabajemos...

- *Aplausos.*

SR. INTENDENTE (Sciurano).- ...trabajemos como una dirigencia que sabe cuál es la responsabilidad que tiene y que fundamentalmente nos concentremos en dar respuestas, que nos concentremos en que no nos importa quién corta la cinta sino que nos importa la gente que necesita hoy determinadas respuestas las pueda encontrar. Yo sé que se puede trabajar con el Gobierno provincial de esa manera. Ojalá estos cuatro años lleguemos a la conclusión de que efectivamente fue la decisión acertada que tomamos.

Creo que también hoy el Concejo Deliberante suma una herramienta que quizás hasta hoy no tuvo, que es la figura del Frente para la Victoria, quien hoy gobierna el país, tengo francamente la seria aspiración, Walter, de que vos seas un nexo adecuado para poder encontrar en el Gobierno nacional el compromiso que la presidenta de la Nación manifiesta y demuestra cuando viene a la Provincia, y que vos puedas ayudar a nuestra ciudad a que pueda encontrar en el Gobierno de la Nación las grandes necesidades que hoy Ushuaia tiene por cubrir y, que evidentemente son necesidades que en muchos casos con los recursos propios del municipio no se pueden cubrir y que para eso necesitamos este trabajo en equipo o en conjunto -que quizás sea el término más adecuado- para poder llevar adelante políticas que se impongan con recursos nacionales, provinciales y locales. Fundamentalmente tengo la esperanza y la expectativa que podamos trabajar de esa manera con la gente que hoy no tiene donde vivir y que francamente necesitan que sus dirigentes encuentren soluciones para poder encontrar un lugar donde vivir. Así que, Walter, te devuelvo de alguna manera el comentario que me hacías antes.

Y no puedo cerrar estas palabras ante ustedes sin... y en momento previo de tomar juramento al futuro gabinete de la Municipalidad, no puedo dejar de agradecer. Es muy necesario que uno se dé cuenta que el agradecer es fundamental porque la gente tiene que saber que el aporte que hace todos los días lo vemos, lo reconocemos, lo valoramos y lo agradecemos.

Por eso, primero quiero agradecerle al personal de la Municipalidad de Ushuaia, con quienes hemos trabajado durante estos últimos cuatro años. Tengo la expectativa que podamos seguir construyendo en conjunto, que lo podamos hacer en el compromiso de darnos cuenta que trabajando para la Municipalidad de Ushuaia no solamente podemos cumplir con nuestro rol laboral, sino que además tenemos la enorme satisfacción de trabajar para nuestra familia, de trabajar para nuestros amigos, de trabajar para quienes nos acompañan en la suerte de poder trabajar para el lugar en que todos vivimos.

Quiero agradecerles a los concejales salientes, que no van a estar en esta nueva etapa, quiero agradecerles por el aporte que puedan, que han hecho durante estos últimos cuatro (4) años, con discusiones en muchos casos, pero que han permitido también construir

democracia, y construir institucionalidad. Quiero agradecerle muy especialmente a mi partido político, a la Unión Cívica Radical...

-Aplausos.

Que, es uno... uno de los legados que diariamente siento de parte de mi viejo; el poder representarlo, el amor que el tenía por nuestro partido, la militancia y la convicción que él demostraba cada vez que hablábamos de política con lo que es la Unión Cívica Radical, para mí es un orgullo y un honor ser radical y lo seré toda mi vida.

-Aplausos.

Quiero agradecerle a todo mi equipo de trabajo. A todo mi equipo de trabajo que me acompañó durante todos estos años, años que por supuesto tuvieron buenos momentos y malos momentos. Cada una de las personas que ha estado acompañando esta gestión ha sido clave; su capacidad individual, su compromiso con el lugar en el que viven han permitido, quizá, que algunos logros hayan hecho que hoy ustedes hayan decidido que hoy yo nuevamente sea el intendente de la ciudad por 4 años más.

También quiero darle a los medios de comunicación un mensaje que, creo, no sé si muchas veces nos damos el tiempo para reflexionar en el rol trascendente que deben tener y que tienen los medios de comunicación. El medio de comunicación es una herramienta de conexión con aquellos que no podemos ver todos los días, con aquellos que no podemos ver todos los días. Por eso también este compromiso ciudadano de los medios de comunicación para con los que hoy habitamos nuestra ciudad, tiene que marcar un camino de construcción social y colectiva. Yo le doy en este caso mi agradecimiento a los medios de comunicación, por el lugar que nos han permitido tener durante estos años, que nos han permitido transmitirle a Ushuaia las necesidades, las ideas, los objetivos y los sueños que podemos tener para con nuestro lugar y que hubiera sido imposible francamente, poder acceder a que la gente nos conociera si no hubiéramos podido contar con los medios de comunicación. Aquellos con los que podemos tener mejor o peor relación pero, a todos francamente la convicción de que son un eslabón trascendente para la vida democrática de nuestro país.

Bueno, si se corren los medios un poquito así puedo ver a mi mamá, que está acá, adelante, y a mi hermana.

Gracias. Bueno mami, no llores, gracias. Gracias. Gracias por venir... primero, gracias.

-Aplausos.

Luxa querida, lo mismo. Gracias.

Mi hermana, gracias por venir, gracias por estar. Y bueno, dejo para el final esta parte, me va a costar pero... ahora, le voy a pedir a los medios, que se corran para el otro lado, que la tengo a mi mujer y no la puedo ver...

Dejo para el final el motor. La verdad mi amor, sin vos no podría, te juro que no podría.

-Aplausos.

Sin vos, sin Lucía, sin Matías, sin Vicky, sin Bauti y el que viene en camino. Hace 4 años me senté acá con mi mujer embarazada y hoy el destino ha querido que mi mujer esté

nuevamente embarazada, así que... decirte que te amo, no mucho más que eso. Gracias, gracias.

Gracias a todos.

- Aplausos.

Moción de Orden

Cuarto Intermedio

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien señores concejales, ahora sí vamos a considerar un cuarto intermedio así el intendente municipal le toma juramento a sus funcionarios. Los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- *Se vota y resulta afirmativa.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

- *Es la hora 17 y 15.*

- *A la hora 17 y 30:*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Siendo las diecisiete horas y treinta minutos, reanudamos la sesión.

Conformación de la Sala Acusadora y la Sala Juzgadora

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, de acuerdo al Reglamento Interno del Concejo Deliberante corresponde elegir la Sala Acusadora y la Sala Juzgadora.

Vamos a proceder a realizar el sorteo de los tres miembros de la Sala Acusadora, en un principio, acá el secretario...

- *El secretario extrae de una cajita los nombres correspondientes.*

SALA ACUSADORA

SR. SECRETARIO (Arauz).- Concejal Silvio Bocchichio, concejal Luis Cárdenas y concejal Walter Vuoto. Como secretario de la Sala es la Secretaría del Cuerpo.

SALA JUZGADORA

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, ya está designada la Sala Acusadora. Los restantes papeles indican que están los 4 concejales restantes que ocuparíamos la Sala Juzgadora.

SR. SECRETARIO (Arauz).- El concejal Damián De Marco, la concejal Viviana Guglielmi, el concejal Oscar Rubinos y el concejal Mario Llanes, con la Secretaría a cargo de la Prosecretaría Legislativa conforman la Sala Juzgadora.

ARRÍO DEL PABELLÓN PROVINCIAL Y DEL PABELLÓN NACIONAL

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien señores concejales no habiendo más temas a tratar, un buen año para todos, queda finalizada.

Vamos a invitar al concejal Llanes a arriar el Pabellón Provincial y el Pabellón

Concejo Deliberante

16 de diciembre de 2011- Sesión Preparatoria

Nacional.

- Así se hace.

- Es la hora 17 y 44.